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ANTE UN MILLAR DE PRODUCTORES  
Lo que dijeron Macri, Karina Rabolini, De la Sota y  Massa en la 
Agrojornada cordobesa  
 
Varios de los principales candidatos a Presidente de la Nación y a Gobernador de la 
provincia de Córdoba pasaron ayer por la Agrojornada Cosecha, Ganadería y 
Candidatos realizada en el Dinosaurio Mall de la ciudad de Córdoba, organizada por 
la Bolsa de Cereales de Córdoba, con Agroverdad y La Voz del Interior. 
El salón de conferencias estuvo en varios momentos del día repleto del público, 
sumando entonces algo más de un millar de asistentes.  
 

 
Estuvieron y expusieron sus propuestas para el campo, primero, Juan Schiaretti 
(Unión por Córdoba), y luego desfilaron Mauricio Macri (PRO), Oscar Aguad (Juntos 
por Córdoba), Sergio Massa (espacio UNA) y José Manuel de la Sota (espacio 
UNA). También visitó la Agrojornada Karina Rabolini, esposa del gobernador y 
candidato presidencial dentro del Frente para la Victoria, Daniel Scioli, quién no 
disertó pero sí hizo declaraciones.  
En 4 notas que acompañan a esta, los principales conceptos de los candidatos a 
Presidente y de Rabolini. 
-- 
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En la Agrojornada cordobesa  
Macri: en su primer día de gobierno, elimina retenc iones y ROEs 
 

 
 
“¿Qué piensa hacer para el campo y por el campo si llega a presidente, no le 
pedimos que nos diga qué hará en su primer día de gobierno sino, ante esta 
audiencia agropecuaria, pongamos por caso en sus primeros 100 días?”, fue la 
pregunta con que se invitó a Mauricio Macri, el candidato presidencial del PRO 
cuando se sentó en el living-cabecera de la Agrojoranda cordobesa, y ante una 
audiencia que en ese momento se situaba en un millar o algo más de asistentes 
(salón repleto, con gente parada). 
Su respuesta fue rotunda: 
“El primer día, en las primeras horas de mi gobierno, van a salir los decretos por los 
que se eliminan las retenciones a las economías regionales y los ROES al trigo”, 
respondió sin titubear Macri, quien no había alcanzado a terminar de decirlo que ya 
había despertado el aplauso cerrado de la concurrencia. 
Y no se quedó ahí, ya que le propusó al campo un trabajo conjunto buscando 
“exportar todo, absolutamente todo lo que podamos”, para “generar trabajo y 
crecimiento”, porque “el campo es el mejor motor para resolver los problemas de 
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pobreza y trabajo que tiene el país”.  
“Tenemos que salir del granero para ir al supermercado. Hay que dejar de exportar 
commodities y darle valor a todo lo que producimos. Que nuestra producción llegue 
a la mesa de los argentinos”, remarcó.  
Macri llegó acompañado de los diputados nacionales Oscar Aguad (UCR) y Héctor 
Baldassi (PRO), respectivamente candidatos a gobernador y vicegobernador de 
Córdoba por la triple alianza UCR-PRO-Frente Cívico, y del ex presidente de 
CARTEZ, Néstor Roulet. Todos juntos, se sentaron en un living y respondieron 
preguntas de Juan Carlos Vaca de Agroverdad; Sergio Suppo, el jefe de redacción 
de La Voz del Interior; y el columnista político de Clarín, Julio Blanck. 
Sobre su confianza para las elecciones nacionales, dijo que “uno tiene la sensación 
en la calle de que el cambio avanza” y que “hay un espíritu muy grande de cambio 
en la Argentina”. “Todos sentimos que estamos para más. Ni los más 
absolutamente fanáticos pueden decir que los argentinos estamos bien, hay un 
montón de cosas para mejorar. Si siempre nos vamos a comparar contra 2001, 
obviamente vamos a estar mejor. Pero no significa que estemos bien”, graficó. 
En cuanto a los rumores de un acercamiento con Massa, volvió a negarlo de 
manera tajante. “Respeto lo que ha hecho Massa dentro del peronismo, pero es 
dentro de ese mundo. Nosotros queremos cambiar eso de que el político termina 
creyéndose el dueño del Estado y eso sólo se puede lograr con gente que no haya 
estado nunca en estos últimos 25 años. El peronismo siempre se plantea como una 
renovación de ellos mismos, pero nosotros somos una alternativa que representa en 
serio un cambio cultural. En verdad creemos que podemos hacer que la Argentina 
despegue y necesitamos este cambio de una vez por todas”, expresó. 
Por otra parte, aunque no quiso adelantar nombres –porque muchos hombres 
capaces integran sus equipos-, ratificó que de acceder a la presidencia mantendrá 
la cartera de agricultura en el rango de ministerio y cerró llamando a los hombres de 
campo a ser “los primeros que van a arrancar en diciembre para empujar a los otros 
sectores”. 
-- 

En la Agrojornada cordobesa  
Karina Rabolini y su pensamiento sobre el campo 
 

 
 
“Como alguien del interior que soy y reconociendo la importancia que tiene el 
campo, (pienso que) la Argentina está muy basada en toda nuestra producción del 
campo y la transformación de las materias primas en productos elaborados, que es 
un poco el desafío que Daniel plantea hacia el futuro”, dijo Karina Rabolini, la 
esposa del gobernador bonaerense y candidato presidencial Daniel Scioli, cuando 
ayer visitó nuestra Agrojornada cordobesa. 
Y agregó: “Yo me siento más de campo que de ciudad, nací en un pueblo muy 
chiquito del interior, Elortondo, en Santa Fe, de modo que me siento más de campo 
que de ciudad: mi pueblito es toda zona “bien bien” de campo, de verdad me siento 
más de campo que de ciudad”. 
En el momento que se detuvo en el stand de Bolsa de Cereales de Córdoba, en 
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conversación con un integrante del Area Prensa de nuestra institución, contó que 
cuando chica pasaba sus veranos, de diciembre a marzo, en el campo de su 
abuelo, próximo a Elortondo. 
Consultada acerca de “cómo anda en la carrera presidencial” su esposo, respondió: 
“Mi mejor encuesta es cuando yo camino por la calle. Daniel está recibiendo mucho 
acompañamiento, muchas ganas de continuar en todo lo se viene haciendo, con las 
reformas necesarias, con los cambios que se deba hacer corrigiendo las cosas que 
se hayan hecho mal, pero no desperdiciando el esfuerzo de tantos años”. 
-- 
En la Agrojornada cordobesa  
De la Sota sostuvo que hará “una rebaja de impuesto s audaz” 
 

 
 
José Manuel de la Sota sostuvo que, de llegar a presidente, eliminará la inflación en 
cuatro años, reduciéndola de a 10 puntos por año, y hará “una rebaja de impuestos 
audaz”. Se declaró con capacidad y autoridad para hacer un compromiso de esa 
envergadura porque “soy el único político de la democracia argentina que prometió 
bajar los impuestos y lo hizo”.  
En cuanto a otras medidas concretas para impulsar al sector agropecuario, habló de 
créditos para retención de hembras en el caso de la ganadería y eliminar 
retenciones al maíz y al trigo y a las economías regionales.  
En relación a la soja, criticó que “los que dicen que van a eliminar las retenciones a 
la soja: solo quieren agradar pero no dicen la verdad, porque significan el 2% del 
PBI y nadie puede prescindir de eso de un día para el otro seriamente”. Propuso en 
cambio, un mecanismo que ligue una virtual quita de retenciones a descontar del 
impuesto a las ganancias. 
El gobernador de Córdoba y candidato presidencial cerró el programa de 
conferencias técnicas y de exposiciones de candidatos en la Agrojornada cordobesa 
que se efectuó ayer en el Dino de Córdoba. 
“La ausencia de un modelo de desarrollo económico ha hecho que Argentina viva 
en un péndulo maléfico del que no podemos salir. Ciclos de crecimiento 
espasmódico que terminan en crisis y donde siempre la solución es el ajuste 
monetarista. ¿Y quién paga la cuenta? Los que producen, trabajan, generan 
riqueza”, arrancó. 
Tras insistir en que “necesitamos un modelo de desarrollo autónomo que fije un 
rumbo” para eludir los ciclos de “aventurerismo y ajuste”, De la Sota pidió construir 
una Argentina “que repita estas tres palabras: aprender, trabajar y producir”.  
El mandatario no dejó pasar la oportunidad de intentar captar el voto del millar de 
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asistentes presentes en el evento, destacando que en su gestión siempre hizo 
defensa del campo como una política de Estado. 
“A mí nunca me gustó pelear por pelear, pero a defender causas justas nunca le 
saqué al cuerpo. La mala relación con el kirchnerismo, de hecho, se debe a dos 
peleas en las que fue protagonista el agro: la suspensión de exportaciones cárnicas 
y la resolución 125”, subrayó De la Sota. 
Respecto a las restricciones al mercado de la carne, recordó que en su momento 
tuvo un enfrentamiento con el ex presidente Néstor Kirchner. “Él me dijo que yo 
defendía la oligarquía vacuna y hasta llegó a entrar el edecán pensando que nos 
agarrábamos a sopapos”, dijo. 
En cuanto al conflicto por las retenciones móviles, el gobernador resaltó la figura de 
Juan Schiaretti, quien era el mandatario provincial en el momento en que se generó 
el mismo. “Fue el único gobernador que les clavó el taco porque somos conscientes 
de que el complejo agroindustrial es la base de la economía provincial y fue puesto 
un riesgo por una resolución inconsulta que casi nos puso en una guerra interna”, 
resaltó. 
En el cierre, eligió una serie de elogios para el sector: “Aunque los viven acusando y 
perjudicando, la respuesta de los productores es producir y producir. ¿Se imaginan 
con un gobierno que los ayude el desarrollo agroalimentario que podríamos tener? 
Junto a Brasil, podríamos ser los primeros productores mundiales de alimentos y 
derivados”. 
“Estos son los ejes que nos van a ayudar a construir una Argentina de la 
convivencia, el reencuentro, donde todos puedan trabajar, invertir, donde podamos 
ahorrar, donde podamos progresar. Y la base de todo es el complejo 
agroalimenticio. El próximo gobierno tiene que gobernar con ustedes”, concluyó. 
-- 
En la Agrojornada cordobesa  
Massa: “El 10 de diciembre termina la etapa de la e xtorsión al agro” 
 

 
 
“La primer certeza que tienen que tener es que el 10 de diciembre termina una 
etapa en la Argentina: la etapa del Gobierno extorsionando al campo, del Estado 
como obstáculo para la producción”, dijo Sergio Massa a los productores que 
participaron de la Agrojornada cordobesa.  
Al igual que otros candidatos que estuvieron en el encuentro, el diputado nacional y 
aspirante a Presidente realizó una fuerte defensa del campo en el marco de la Agro-
jornada cordobesa realizada ayer. 
“Se termina el cuento de que para conseguir un ROE hay que tener un amigo en el 
poder o una valija en la mano. El 11 de diciembre vamos a volver a poner al sector 
en el lugar que nunca debió haber perdido, en el lugar de aliado estratégico del 
gobierno y de los argentinos”, continuó Massa, en clave electoral. 
En ese sentido, su primer promesa en caso de ser presidente es “dejar de cobrarles 
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retenciones a las economías regionales, al trigo, al maíz, al girasol”. “Si tuviera por 
un instante que darles un consejo, lo primero que les diría a los que siembren trigo 
es: háganlo hasta debajo de las macetas, porque Argentina no va a tener más 
retenciones al trigo”, ejemplificó. 
Otras de sus propuestas fueron líneas de créditos para “multiplicar los vientres” de 
modo que se fomente el crecimiento de la ganadería y trabajar para modificar la 
matriz de transporte, combinando un sistema eficaz de trenes, los camiones y la, 
desde su punto de vista, desaprovechada vía fluvial. 
Luego, a modo más general, hizo referencia a uno de los ejes de su campaña: 
achicar la carga impositiva sobre los sectores productivos y elevársela al juego y a 
la renta financiera. “En Argentina premian al que timbea y castigan al que trabaja y 
produce”, evaluó. 
“Tocar el interés del juego es incómodo para algunos, pero si no lo tocamos vamos 
a seguir poniendo mal puestos nuestros incentivos. También sé que es incómodo 
tocar la renta financiera. Pero la Argentina necesita animarse a tocar los intereses 
de los amigos del poder, para volver a poner prioridad en los intereses colectivos”, 
remarcó. 
-- 
 
 
Juan Carlos Vaca 
Director Periodístico Agroverdad 
 

Fotos: Bolsa de Cereales de Córdoba  

 
 


